

Recorrido por la ciudad de Grenoble: "Animales en las fachadas"

El martes 10 de diciembre los alumnos de 5ème y 1ère de la CSI Europole realizaron un recorrido arquitectónico por la ciudad de Grenoble, con sus profesoras de Lengua y Literatura, observando las fachadas de diferentes estilos artísticos, desde el medieval hasta el contemporáneo. Gracias a los animales representados en ellas pudieron conocer mejor la importancia del comercio, la industria, la nobleza y la Revolución en la ciudad.



Los alumnos mayores expusieron a sus compañeros las características artísticas de dichos edificios mientras que los menores recitaron poemas en español en los que aparecían dichos animales.

La actividad gustó mucho a todos, especialmente lo que supone de intercambio y colaboración y, además, les sirvió para conocer mejor su ciudad.

